



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le centre forestier de Tribillet à la Vallée de Joux fait peau neuve

La première étape des travaux de transformation du Centre d'exploitation des forêts cantonales et locaux de région de la Direction des ressources et du patrimoine naturel de l'État de Vaud (DGE-DIRNA) est achevée. Les travaux entrepris ont permis de mettre le bâtiment en conformité avec les normes de sécurité, de protection incendie ainsi qu'avec l'ordonnance relative à la loi sur le travail. Plusieurs chantiers de centres régionaux de la DGE-DIRNA ont déjà été réalisés et vont se poursuivre dans les années à venir.

Le centre forestier de Tribillet, sur le territoire de la commune du Chenit, a été en partie rénové afin de satisfaire les normes de sécurité, de protection incendie et de la loi sur le travail. De nouveaux locaux ont été créés, notamment des vestiaires, et le réfectoire a été déplacé, le séparant des ateliers. Escaliers et couloirs ont été également réaménagés pour favoriser une meilleure circulation du personnel.

La rénovation permettra par ailleurs de regrouper les forestiers-bûcherons, les gardes forestiers, l'inspecteur forestier et son secrétariat avec le surveillant de la faune de la région.

Un deuxième volet de travaux est d'ores et déjà prévu et a pour objectif l'agrandissement du bâtiment administratif pour la création d'un nouveau dépôt. Les coûts de l'ensemble des aménagements, réalisés sous la responsabilité de la Direction générale des immeubles et du patrimoine (DGIP) et de la Direction générale de l'environnement (DGE), se montent à 709'000 francs.

Avec la transformation et rénovation des sites régionaux de la Direction générale de l'environnement (DGE), l'État de Vaud, entend renforcer sa présence sur le territoire en créant des pôles d'excellence régionaux dans le domaine des ressources et du patrimoine naturels.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 30 mai 2022

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DES, Béatrice Métraux, conseillère d'Etat